
Protokoll

titgliederyersammlung (MV) vom 12. Oktober 2021

,DGH Odersbach"

19:30 Uhr

Anwesenheitsliste im Anhang.

Anwesend: 20 Personen. Stimmberechtigt 19 Personen.

Ab 20:10 Uhr: Anwesend:21 Personen. Stimmberechtigt 20 Personen.

Zu TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Andreas Tropp begrüßt um 19: 40 Uhr alle Vereinsmitglieder. Er stellt fest, dass
satzungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und somit die Beschluss-
fähigkeit vorliegt. Durch die besondere Situation (Corona-Pandemie) fand in
2020 keine MV statt. Daher beziehen sich alle lnformationen auf die Jahre 2O2O
und 2021.

Er verliest die Tagesordnung und gibt bekannt, dass keine Anträge vorliegen.

Zu TOP 2 Totengedenken

Andreas Tropp bittet die Mitglieder den Toten zu gedenken.

lm vergangenen und laufenden Jahr sind verstorben:

Erich Firnges, Karin Pila,FranzSchmidt und Hans peterWü2.

Die Mitglieder erheben sich und gedenken der Verstorbenen.

Zu TOP 3 Protokoll (Aushang Schaukasten und auf der HP) der teqten
M itgl iederuersam ml ung und Geneh migu ng du rch die Versamml ung.

Das Protokoll wird, wie bei der letäen MV beschlossen nicht mehr verlesen. Die
Mitglieder haben keine Fragen oder Einwände. Das Protokollwird einstimmig (1g
Stimmberechtigte) besch lossen.



ZUTOP 4 Tätigkeitsbertcffi des Vorsüandes

Aufgrund der Pandemie wurde den Mitgliedern, die sich für die MV angemeldet
hatten, der Bericht des Vorstandes zugemailt. Nachstehend der unveränderte
Text. Es gab keine Fragen zu dem Bericht.

Bericht dee Vorstands zur Jahrechauoürensammluno. Oktober 2021

Zuerst einmal hoffen wir, dass alle unsere Mitglieder gut durch die Pandemie gekommen sind und dies auch weiterhin so
bleibt. Das Leben und leider auch das Vereinsleben hat sich jedoch gewandeft.

Schön ist, dass auforund von Corona kein Vereinsmitglied die Mitgliedschaft gekündigrt hat. Das ist nicht
selbstverständlich, und wir sind wir sehr froh dartiber. Wie schon auf der Homepage erwähnt bedanken wir uns noch
einmal bei all unseren Mitgliedem daftir.

Verschiebung wegen Corona
Leider musste die Mitgliederversammlung 2020 aleimal verschoben werden, da Vorgaben der Politik keine Vercammlung
ermöglichten. Ein neuer Termin wurde nun festgelegt, da es aktuell wieder möglich ist, Veranstaftungen durchzuführen.

Der Vorstand hat jedoch entschieden, dass die Vecammlung etwas anders als verlaufen soll, als lhr es gewohnt seid:
Die Teilnehmer mussten sich anmelden und bekamen darauftin den Bericht des Vorstandes und die Berichte der
Fachwarte zugeschickt, damit die Veranstaltung möglichst kuz gehalten werden kann. Es werden Ehrungen
durchgeführt, jedoch kontaktlos und ohne exteme Ehrende.

SiEungen
Seit der letzten Mitgliederversammlung wurden folgende Sitsungen durchgeführt:
Vorstandssitzungen: 25
Sitzungen der Ortsvereine: 3
Sitzungen der SG Oberlahn: 4
Außerdem haben wir an den Sitzungen des Ortsbeirates als Vereinsvertreter teilgenommen.

Zahlen aus dem vergangenen Jahr, titgliederentwicklung
Neueintritte: 11

Austritte / Verctorben: 16

Gesamtzahl der Mitglieder: 323
(Stand 01 .1 0.2021 , ohne Ausschluss gemäß SaEung und Kündigungen per 31 .12.21)

Finanzielle Entwicklung/ übeeictrt
Die finanzielle Lage des Vereins hat sbtr etrrvas verschlechtert, insbesonderc auQrund der nachfolgenden Maßnahmen /
Investitionen:

Der Zustand des Sportplatzes wurde durch $malige Düngung und eine Nachsaat mit finanzieller Unterstützung der Stadt
Weilburg deutlich verbessert. Zwar hafte der heiße Sommer 2020 dem Rasen sehr geschadet, was aber durch den
wiederum nassen Sommer 202'l wieder ausgeglichen wurde.

lm Mai 2020 wurden durch starke Regengüsse 600 Tonnen Schlamm in das Weilburger Stadion gespült. Es entstand ein
großer Schaden, den keine Versicherung übernommen hat und der von den Vereinen getragen werden musste.
Die Schadenshöhe war enorm,
Es gab Zuschüsse
von verschiedenen I nstitutionen.
Der Restbetrag musste von den Vereinen der SG Oberlahn übemommen werden, zusätzlich zu der geleisteten
Eigenaöeit zur Wiederherstellung des Geländes.

Der Anbau im Stadion wurde durch einen Abriss und einen neuen Anbau legalisieft. Die Arbeilen sind abgeschlossen und
es entstand ein funKionelles und schönes Gebäude.

Aufgrund von Corona gab es ab Mätz2020 keinen FußbalLSpielbetrieb und somit keine Nutzungseinnahmen von WGB.

Bis Ende Mai 2021 konnten im SVO keine Veranstaltungen, wie z.B. ein Beachvolleyball-Opening /-Tumier oder ein
Sportfest stattfinden. Alle geplanten Veranstaltungen mussten wegen der Corona-Pandemie abgesagt werden. Auch
konnten keine Vemietungen angeboten werden. Ab Juni 2021 wird das Sportlerheim wieder vermietet und Ende August
konnten wir sogar ein kleines Beachvolleyball-Tumier durchführen. Seitdem wurde an warrnen Tagen das
Beachvolleyballfeld häufig genuEt, wortiber wir uns sehr gefreut haben.
Um das Bürgerhaus, den Sportplatr und auch das Beachvolleybalfield wieder nutzen zu können, entstanden f{lr die
einzelnen Abteilungen erhöhte Ausgeben bei der Umsetzung der Hygienekonzepte



Abbilungen
Die Berichte derAbteilungsleiter (Armin Schönberger, RüdQer Ebel, Alexander Kohl, Gertrud HirschbH, Andea Leusch-
Kramer und Renate Zimmemann) wurden im Vorbld an die angemeldeten Mitglieder verschickt.
Gesundheitssoort Rüd<enkurs / Yoqa
Es gibt eine positive Entwicklung der Teilnehmezahlen, neue Vereinsmitglieder konnten durch die Angebote gilonnen
werden.

Der Rückenkurs fand in 2019 statt, musste pandemiebedingt dann pausieren und startete wieder im August 2021.

2018 und 2019 konnten wir freitags im Jugendwaldheim einen Yoga-Kurs anbieten - ein Dankeschön geht an die
Forstschule Weilburg für diese schöne Räumlichkeit.
Wir planen und hofien, diesen Kurs im Herbst /Winler 2021l22vaeder anzubieten.

lm Oktober 2020 war ein Schnuppeftag Zumba geplant, der jedoch coronabedingt ausfallen musste.

Folgende Veränderunoen haben sich in den Abteilungen Gymnastik, Kindertumen und dem Jugendfußball ergeben:

Nach vielen Jahren hat sich die Gymnastikabteilung der Damen alters- und coronabedingt aufgelöst. Die
Gymnastikdamen trefien sich aber weiterhin und pflegen die Gemeinschaft. Ein großer Dank geht an Gertrud Hirschfeld,
die die Abteilung liber viele Jahrc geleitet hat.

Renate Zimmermann hat ihre Tätigkeit als Übungsleilerin des Kindeftumens nach vielen
Jahren beendet. Für lhr Engagement gibt es ein großes Dankeschön vom Verein. Es konnten zwei Nachfolgerinnen
gefunden werden: Seit September2O2l leiten Katrin Sachrryeh und Sandra Michalenko das Kinderturnen und es gibt auch
bei den neuen Leiterinnen einen großen Zuspruch von bestehenden und neuen Mitglieriern. Die Kinder aus Odersbach
und den Nachbardörbm besuchen die Tumstunde sehr geme.

Rüdiger Ebel beendet seine langjährbe Tätigkeit als Abteilungsleiter im Jugendtußball.
Auch bei ihm bedankt sich der Veein ganz hezlich für die gebistete Arbeit.
Philip Deuster hat sich bereit erklärt, ab sofort die Abteilung zu leiten.

WGB
Hier wurde eine neue Vereinbarung mit geändeften Konditionen abgeschlossen, die bis zum 31.O5.2022 güftig ist.

Veranstaltunoen

Sportfest
Das Sportfest sollte im September 2020 in Form eines Beachvolleyballturnier stattfinden. Dies war aber aufgrund des
schlechten Wetters nur eingeschränK mttglich.
Daher waren in 2021 ein Beachvolleyball€pening im April und Beachvolleyball-Tumier im Juni geplant. Beides musste
jedoch Coronabedingt abgesagrt lverden. Wie oben bereits erwähnt haben wir im August diesen Jahres ganz kurzfristig
und spontan ein Beachvolleyball-Turnier durchgeftihrt. Die Veranstaltung wurde sehr gut angenommen.

Helferfeier
Die letzte Feier in 2019 wurde positiv aufgenommen und war gut besucht.

Jahresabschlussfeier
Ende November 2019 fand die letäe Jahresabschlussfeier in der Jugendherberge statt. Die Veranstaltung war gut
besucht, ist aber zukünftig in dieser Form nicht mehr m(!lich, da die Jugendherberge geschlossen wurde. Daher ist der
Vorstand auf der Suche nach einer anderen Räumlichkeit für diese Feier.

Der Sportverein bedauert die Schließung sehr, da die Zusammenarbeit mit der Jugendherberge immer sehr gut war -
insbesondere wenn auswärti;e Verein zum Trainingslager in Odersbach waren. Der SVO möchte sich daher noch einmal
bei Dieter Müller und seinem Team ganz hezlich bedanken.

Die Schließung der Jugendherberge ist (natürlich nicht nur wegen der guten Zusammenarbeil) ein großer Verlust für
unser Dorf und die gesamte Region.

Winterwanderung / Besuch Baumaschinenmuseum
Die Wanderung fand im Januar 2020 statt und führte nach Gaudembach. Die Teilnehmerzahl war gut und es waren auch
einige neue Teilnehmer dabei. In Gaudembach wurde ein Besuch des Baumaschinenmus€ums von der Firma Feickert
angeboten, veöunden mit einer Rast. Danach ging es weiter über Hasselbach wieder zurück nach Odersbach. Der
Abschluss mit gemeinsamem Abendessen frand in Kischhofen in der Gaststätte "Kuckuck' statt, da die Pizzeria "LaFamilia" zu diesem Zeitpunkt noch nicht geöfinet hatte.

Kultur-Pur
Das Konzert der Rotkehlchen wutde mehrfach verschoben und kann nun hoffentlich im April 2022 stattfinden. In diesem
Bereich gibt es eine gute ZusamrEnarbeit mil dem f(VO und dem Schwimmbad-Förderverein.
Die Folge-Veranstaltung mit dem Bauchredner-Weltrekordinhaber Peter Moreno war ursprunglich ftir Oktober 2020
gepfant, musste ebenfalls veschoben urerden und ist jetzt für 2022 geplant. Es wird füihzeitig daruber infomieft werden
und die Karten wird es am Campingplats oder online geben.



Auablick auf 2022
@plant sind einige Veranstaltungen und wir hoffen, dass die Entwicklung der Corona-Situation diese zulässt. Die
genauen Termine werden entsprechend den Vorgaben bstgelegrt und rechEeitig bekanntgegeben. Hier die Vorylanung:

- Winteruanderung im Januar
- BeachvolleyballOpening im April und Beacfrvolleyball -Tumbr mit Baöecue im Juni
- Sportbst und Helfierbier im September
- Kultur-Pur im April und Oktober
- JahresabschlussfeierimNovember

Bauliche üaßnahmen
Einer der Tennisplätze wurde in einen BeachvolleyballplaE umgebaut. Die Aöeiten erfolgten in Eigenleistung von
Sportvereinsmitgliedem. Mit Hilfe von großzügiger finanzieller Unterstütsung der Stadt Weilbuq, ohne die diese
Maßnahme nicht möglich gewesen wäre, konnte der Sportverein das Material organisieren. Auf dem anveiten Platz sollen
zwei Handball-Tore und zwei Basketballkörbe aufgestellt nverden und es wird die Mdglichkeit geben dort Boule zu spielen.

Eine Buchung / Reservierung des Beachvolleyplatzes ist seit einiger zeit wieder möglich. Anfragen können per Emait
oder telefonisch an den Vorstand gerichtet werden.

Der SpoftplaE war in einem sehr schlechten Zustand, was von Scfriedsrichtem und dem PlaEbesichtiger bemängelt
wurde. ln Absprache mit der Stadt Weilburg wurden die o. g. Maßnahmen durch ein heimisches Untemehmen
durchgeführt. Der finanzielle Aufrrand betrug mehrere tausend Euro, wovon die Stadt Weilburg einen Teil der Kosten
übernommen hat. AKuell ist der PlaE wieder in einem guten Zustand, so wie er dies kuz nach dem Umbau zum
Rasensportplatz war.

Investitionen
Für eigene Veranstaltungen auf den Sportgeländen und für Veranstaltungen mit den anderen Vereinen, z.B. dem Konzert
in der Kirche mit Kultur-Pur, wurde ein Pavillon und eine Lautspecheranlage gekauft.

Der Sportverein wollte die Kegelbahn, die in der Vergangenheit als Lagenaum genutzt wurde, wieder reaktivieren, um
sie im ursprünglichen Sinn zu nuEen. Dazu haben Gespräche mit der Stadt Weilburg stattgefunden. Aus verschiedenen
Gründen konnten die Vorstellungen des Sportvereins nicht umgeseEt werden und schibßhch wurde zugunsten der
Kirmesburschenschaft auf die NuEung vezichtet-

Es wurden Flyer gedruckt und verteilt, um die Odeebacher über die vielfältigen Angebote des SVO zu informieren, und
um neue Mitglieder für die einzelnen Abteilungen zu weöen.

Bei REWE-Aktionen wurden in 2019 und 2020 viele Punkte von den Vereinsmitgliedem gesammelt. Damit konnten
kostenlos Übungsgeräte für db Gymnastikabteilungen und ein Verbandskasten bestellt r,rierdön.

In eioener Sache
Es wird immer schwieriger Ehrenamtliche für eine Tätigkeit im Vorstand zu finden. Daher sind wir froh, dass sich alle
Vorstandsmitglieder, bis auf eine Ausnahme, entschlossen haben, im Fall einer Wiederuahl ihre Tätigkeit forEusetsen.

Für den erweiterten VoFtand konnten einige neue Milglieder ge$ronnen lverden, die im Fall ihrer Wahl diesen Bereich
personell ergänzen und sichedich auch bereichem.

lm Namen des Vorstandes bedanke ich mich ftir die gute Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandes und des erweiterten
Vorstandes, bei den Abteilungs- und Übungsleitern sowie bei den anderen Ortsvereinen und den ehemaligen Mitarbeitern
der Jugendherberge.

Wir wünschen allen Mitgliedem und Odersbachem, dass sie gesund bleiben und gut durch die Zeiten der pandemie
kommen. Wir hoffen, dass sich db Siluation verbessert und wir bald wieder das Vereinsleben und das Miteinander im
Dorf in gewohnter Weise durchführen können.

lm Namen des Vostandes des Sportverein Odersbach
Andreas Tropp, 1. Vositzender
Oktober 2021



Zu TOP 5 Kassenbericht

Der Kassenbericht wird von der Kassiererin Monika Silberling den Mitgliedern
präsentiert. Aufgrund der Situation umfasst der Bericht die Jahre 2019 und 2020.
Monika hat den Mitgliedern in anschaulicher Weise die Ausgaben und
Einnahmen des SVO dargestellt. Die einzelnen Veranstaltungen werden
nochmals gesondert aufgezeigt. Die Mitglieder waren sehr zufrieden mit der
Präsentation. Eine detaillierte Einsicht kann direkt beim Vorstand eingesehen
werden. Zu dem Kassenbericht ergingen folgende Wortbeiträge:

o Thomas Zimmermann weist daraufhin, dass das Vermögen in den letzten
Jahren stark gesunken ist. Als Ursache sieht er die hohen Kosten durch
den Zusammenschluss mit der SG-Oberlahn. Er fragt kritisch an, ob sich
dieser Zusammenschluss noch rentiert.

o Jürgen Deuster sieht das Ganze auch kritisch und fragt, wie viele Spieler
bei der SGO aktiv sind und welche laufenden Kosten anfallen. Dezeit sind
7 Spieler aktiv. Monika Silberling (Kassiererin) überschlägt, dass etwa
3.000 EUR/Jahr an Kosten an die SGO anfallen.

o Der 1. Vorsitzende merkt an, dass man sich im Vorstand über dieses
Thema schon Gedanken gemacht hat. Gespräche wurden mit den
Spielern geführt, die sich einstimmig für den Verbleib ausgesprochen
haben. Eine Diskussion mit den Mitgliedern soll beider nächsten MV 2022
geführt werden. Das hat der Vorstand beschlossen.

o Tom Pauly merkt an, dass bei einem Austritt aus der SGO keine Beiträge
oder Zahlungen zurückerstattet werden, d.h. die Investitionen verbleiben
dann bei der SGO. Zudem könne man nicht alles mit Geld bewerten. Der
Zusammenschluss hätte auch einen ideellen Wert, da in Odersbach sonst
kein Fußball angeboten werden könne. Achim Schwender bestätigt das
durch seinen Wortbeitrag. Auch Monika Silberling weist darauf hin, dass
der Fußball die Grundlage des SVO sei.

o Petro Rivera weist darauf hin, dass durch zukünftige Spiele der SGO in
Odersbach der Sportplatz wieder eine zentrale Rolle spielt und dadurch
auch wieder mehr "Odersbachef' auf den Sportplatz gelockt werden.

Der erste Vorsitzende dankt den Mitgliedern für die lebhafte Diskussion und verspricht
nochmals, dass bei der nächsten MV in 2022 das Thema SGO einen eigenen TOP
bekommt. Den Mitgliedern werden dann alle Zahlen präsentiert.

Leicht rückläufige Mitgliedezahlen konnten wieder aufgefangen werden. Speziell
durch das neue Angebot beim Kinderturnen konnten Neumitglieder gewonnen werden.
Renate Zimmermann, die bisherige Fachwartin, kann das nur bestätigen und nutä
ihren Wortbeitrag um sich beim Vorstand für die jahrelange gute Zusammenaöeit zu
bedanken.

Nach diesen wortbeiträgen führt Monika Silberling ihren Bericht fort.



Ab 20:10 Uhr sind 21 Personen anwesend, davon 20 stimmberechtigt.

Zu TOP 6 Bericht derKassenprüfer

Thomas Zimmermann trägt den Bericht der Kassenprüfer für die Jahre 2019 und

2O2O vor. Am 06.10.2021 wurde die Kasse von den Kassenprüfern Thomas

Zimmermann und Martin Kramer in den Räumen der Kassiererin geprüft. Die

Kasse wurde gezählt und alle Belege und Buchungen überprüft. Der Kassiererin

wurde eine sehr ordentliche und korrekte Buchführung bescheinigt.

ZITOP 7 Entlastung des Vorsüandes

Die Kassenprüfer stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die

Mitglieder entlasteten den Vorstand mit 13 Ja-Stimmen bei 7 Enthaltungen.

Zu diesem Zeitpunkt waren 20 Personen stimmberechtigt.

Zu TOP 8 Berichte der Fachwarte

Wie schon der Tätigkeitsbericht des Vorstandes wurden auch die Berichte der

Fachwarte den angemeldeten Mitgliedern zugesandt. Auch hier sind nach-

stehend die Berichte in unveränderter Form aufgeführt'

Saison 19/20 SGO I und SGO ll

SGO l- Kreisoberliga 13 Platz
SGO ll- &Liga '13 Platr

Saison20/21

SGO f- Kreisoberliga 17.PlaU
Abgang: Marco Cromm

SGO lf-B-Liga 1z.Platz
Trainenrechsl: Daniel Schmidt für llhan Toprak

Saisonabbruch wegen Corona. Kein Absteiger

Saison 21122

SGO l- Kreisoberliga
Trainenvechsel: Thorsten Hardt für Marco Kefter
Abgang: Leon Ludwig
Zugang: Marco Cromm

Ziel: Nichtabstieg



SGO ll&Liga
Trainer: Daniel Schmidt
Zugang: Abel, Geyer ( mittlemaile im Kader der SGO l)

Aktueller Tabellenstand: SGO I 
-14.P1atsSGO ll-7.PlaE

Bericht Jugendfu ßball zur Jahreshauptversammlung am 1 2.1 O.2O21

Die JSG Oberlahn wird weiterhin von den vier Vereinen: TuS Kubach, TuS Kirschhobn, TUS Waldhausen und dem SV
Odersbach getragen.

Turnusgemäß habe ich für den SV Odersbach in der Saison 2020 I 2021 die Kasse der JSG Oberlahn geführt.

Leider müssen wir einen Rückgang der Zahlen unserer aktiven Kinder und Jugendlichen vezeichnen. Anfang des Jahres
2020 haben wir daher eine Aktion gestartet um das Angebot der JSG Oberlahn in den Kindergärten und in den Weilburger
Schulen bekannter zu machen. Entsprcchende Transpaente hängen noch heute im Stadtgebiet.

Die Aktion hafte leider nicht die erhoffte Wirkung, da im Mäz 2O2O der komplette Trainings- und Spielbetrieb durch die
Corona Pandemie eingestellt werden musste.

Seit dem 08. März202'l haben wir mit einem Hygiene Konzept und unter Berticksichtigung der Vorgaben des Hessischen
Fußball - Veöand e.V. wieder mit Öfinungsschritten und unter Berücksichtigung der jevueiligen lnzidenz mit dem Training
im Freien begonnen.

Für die neue Saison 2021 I 2022 haben wir wieder eine Genehmigung zur Fortftlhrung der Spielgemeinschaft JSG
Oberlahn erhalten. Gemeldet wurden 7 Mannschaften, in denen ftinf Spieler vom SV Odersbach aktiv sind.

Nach vielen Jahren als Jugendleiter ist dies für mich der letzte Bericht in dieser Funktion. lch bedanke mich an dieser
Stelle bei meinen Kollegen/-innen der JSG Oberlahn, den Eltem die uns immer unterstätzt haben und dem Vorstand des
SV Odersbach e.V. ftir die jahrclange Zusammenarbeit.

lch freue mich, dass in der Zwischenzeit ein Nachfolger als Jugendleiter gefunden wurde und wünsche lhm alles Gute
bei seiner zukünftigen Tätigkeit!

Mit sportlichen Grtißen
Rüdiger Ebel

Tischtennis Kohl)

Bericht TT-Abteilung SV Odersbach
Sep 2021

l.Vorctellunq TT Abteilunq
Seit 2020 erstmals seit Neugründung der TT Abteilung mit drei Herren-Mannschaften im Spielbetrieb.

> 4 Mannschafren im Spielbetrieb (neu seit 2O2O die 3Henen Mannschaft
D Herren Odersbach 1 / l.Kreisklasse Gruppe 2 (Sechsermannschaft)
D Herren Odersbach 2 / 2.Kreisklasse Gruppe 2 (Sechsermannschaft)
P Henen Odersbach 3 / 3. Kreisklasse Gruppe 2 (Vierermannschaft)
F Jugend Kreisklasse
> Herren 25 gemeldete Spieler für die Mannschaften Odersbach 1, 2 und 3
> Zugänge Thomas Zimmermann, Harald Horni und Dr. Gerd Balzer.

2.Berichte der drei Herren-Mannschaften
D Training Montag ab 19:30 Uhr und Donnerstag ab 20 Uhr
Y Zur 1. Mannshaft. Nach dem Außtieg 2017 in die 'l Kreisklasse momentan ein I Platz mit 4:4 Punkten.
) Zur 2. Mannschaft: Aktueller 8. Platz mit 0:4 Punkten.
Y Zur 3. Mannschaft: Aktueller 9 PlaE mit 0:4 Punkten
> AKuell ist es schwierig für die 2. und 3. Mannschaft genügend Spiebr ftir den Spielbetrieb zu aktivieren. Wobei

die Trainingsbeteiligung sehr gut ist.
> 2020 wurde ein Tischtennis-Roboter angeschafr. Mit diesem wird das Training der Jugend und der Herren

optimiert.
3.Bericht Juoend

D Training seit ca. 8 Jahren immer Donnerstag 19 Uhr.
F Training durch: Klaus Rathschlag und Alexander Kohl mit Unterstützung der Spieter der Herren Mannschaften.
D Die Platzierung der Jugendmannschaft aktuell Platz 4 mit 4:2 Punkten für das zweite Jahr in der Jugend

Kreisklasse eine gute Leistung.
Die Heimspiele werden immer donnerstags ab 17 Uhr in Odersbach ausgetragen.> 2015 Gründung des Regionalen Trainingszentrums Oberlahn.

Das RTZ wurde von folgenden Vereinen gegründet: TSV Hirschhausen, TV Kubach, TuS Ahausen, TuS
Löhnberg und des SV Odersbach. Momentan wieder alle zwei Wochen SamstagsTraining in der
Hessentagshalle in Weilburg.



Leider momentan keine Beteiligung der Odersbacher Spieler.
) Ein Dank an die Eltern die immer als Fahrer einspringen und auch als Zuschauer fungieren.

4. Abschluss
F Zum Schluss würde ich mir wünschen, dass der eine oder andere Sportbegeisterte sich auch mal die

Heimspiele der Henen oder unserer Jugend Mannschaft anschaut.
! Berichte und Infos der fi Abteilung auf der SV Odersbach Seite.
ts Unsere TT-Abteilung freut sich über Jeden der zu uns ins Training kommt.

Natürlich auch auf TT- Anfänger.
Vielleicht kann der Eine oder Andere noch Spaß am TT finden.

Alexander Kohl
Tischtennis-Abteilung SV Odersbach

Kinderturnen Zmmermann)

Kindertumen

Trotz teilweise Corona bedingter Schließung des Bürgerhauses, hatten bis zu zehn Kinder im Alter von 4 bis 6 Jahren
wieder viel Spaß beim Tumen.

Die Tumkindertreffen sich immer dienstags von 15.00-16.00 Uhr im Büqerhaus in Odersbach.

Odersbach, SeDt.2021
Renate Zimmermann

Turnen (Gertrud Hircchfeld)

Hallo Andreas, hier mein Bericht

Nach nahezu 20 Jahren habe ich beschlossen meine Tätigkeit ftir den SV Odersbach aufzugeben.

Die Gründe sind:

1. Mein Alter

2. Auch die Mitturnerinnen werden immer älter und unsere Gruppe wurde dadurch immer kleiner.
3. Nach der langen Coronapause ist es schwer wieder anzufangen.

lch bedanke mich bei allen die mich in dieser Zelt unterstützt haben.
Beim Vorstand der immer bereit war Geräte die wir brauchten anzuschafien,
und ganz besonders bei den Mittumerinnen, die dafür gesorgt haben das wir nicht nur in der Halle sondern auch
beim tumen mit Messer und Gabel viel Spaß hatten.
Wir werden uns auch weiterhin gelegentlich trefien und die Verbindung untereinander nicht abreissen lassen.

Gertrud Hirschfeld

Aerobic (Andrea Leusch-l(ramer)

Bericht Fachwart
Step AerobiclUtlalkenlRückenschule

2019 traf die Step Aerobic Gruppe insgesamt 3&mal zusammen. Davon entftelen 26-mal auf Step Aerobic und 12-mal
auf Walken.

Der Rückenkurs fand mit je '10 Stunden einmal im Frtihjahr und einmal im Herbst 20'19 statt.

Corona bedingt fiel das leider 2020 etwas magerer aus da die Halle ab 16.Mäz gespent war.
Da wir 2O2O aber schon am 14.01. mit der Step Aerobic Gruppe gestartet haben kamen wir immerhin noch auf 21-mal.
Davon 11-mal zum Steppen und 1O-mal zum Walken.

Der Rückenkurs fand bis zur Hallenschließung im März lekJer nur 2-mal statt, konnte aber unter Erstellung und Einhaltung
unseres Hygienekonzepts am 22.O6. wieder auQenommen werden und bis zur emeuten Schließung des Bürgerhauses
(am 01,11.) insgesamt in2020 also lSmal stattfinden.

In 2021 fand ebenfalls Corona und Wetter bedingt (schönes Wetter = Walken) bis zum heutigen Abend gmal Step Aerobic
und lGmal Walken statt.

Der Rückenkurs dieses Jahr hat bis zum heutigen Abend &+nal stattgefunden.

Mit lieben Grüßen
Andrea Leusch-Kramer



Zu TOP 9 Ehrungen

Da in 2020 keine Mitgliederversammlung stattfand, haben sich einige Ehrungen
ergeben. Alle Mitglieder, die eine Ehrung erhalten, wurden angeschrieben und
gesondert eingeladen. Leider ist nur ein geringer Teil erschienen. Folgende
Personen wurde eine Ehrung mit einer Urkunde, Medaille und Gutschein zu Teil.

o 25 Jahre Mitgliedschaft:

Karl-Peter Wirth, Patrick Derrington, Tim Derrington, Michael Stroh,
Christopher Kroh, Tristan Pitz, Björn Zimmermann (anwesend), Thomas
Kubotsch, Robin Kubotsch, Lucas Faber, Jan Kramer, Lena Stoll, Viktoria
Rücker, Janice Brügmann, Selina Brügmann, Luisa Heimann, Simon
Bartke, Marc Hoin, Rolf Wardenbach und Renate Zimmermann
(anwesend).

. 50 Jahre Mitgliedschaft:

Herbert Neudert, Fred Stroh, Wilfried Erle, Andreas Hedrich, Mariane
Hedrich, Herbert Offenbach, Matthias Kremer, Andreas Tropp
(anwesend), Markus Schneider, Eberhard Börner und Olaf Hoin.

o Ehrenmitgliedschaft:

Waltraud Kubotsch, Dieter Schieferstein, Klaus Weimar, Sigrid
Schieferstein und Erich Kramer (anwesend).

o Besondere Ehrungen:

o Landessportbund Hessen und DFB

Rüdiger Ebel und Thomas Hörr (anwesend)

o Hessischer Tischtennisverband :

Alexander Kohl (anwesend) und Manuel Firnges

o Hessischer Turnerbund:

Andrea Leusch-Kramer, Gertrud Hirschfeld und Renate Zimmermann
(anwesend).

Die Besondern Ehrungen wurden Mitgliedern verliehen, die sich in den Bereichen über
viele Jahre verdient gemacht haben. Normal sollten die Ehrungen durch Offizielle der
einzelnen Verbände durchgeführt werden. Aufgrund der aktuellen Lage wurde darauf
jedoch vezichtet.



Zu fOP 1 0 Wahl eines Wahlausschusses

Vorgeschlagen und gewählt wurden Jürgen Deuster und Achim Schwender.

Mit 18 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltungen.

Zu TOP 11 Neuwahlen des Vorctandes

Der Wahlausschuss wurde gewählt und nimmt seine Funktion auf. Von den 21

anwesenden Personen sind 20 Personen stimmberechtigt. Der Wahlausschuss

fragt, ob die Wahlen geheim oder offen durchgeführt werden sollen. Alle

Vtitglieder stimmen der offenen Wahl zu. Der Vorstand hat keine Wahlvorschläge

abglgeben, sodass die Vorschläge aus den Reihen der Mitglieder erfragt werden

müssen.

a. 1. Vottsitzender
Aus den Reihen der Mitglieder wird die Wiederwahl des 1. Vors. Andreas

Tropp vorgeschlagen. Ansonsten keine weiteren Vorschläge. Andreas

Tropp erklärt sich für eine Wiederwahl bereit.

Ja- Stimmen: 19
Enthaltungen: 1

Der Gewählte nimmt die Wahl an-

b. Stellv. Vorcitzende

Auch hier wird eine Wiederwahl von Thomas Hörr und Markus Stroh

vorgeschlagen. Keine weiteren Vorschläge. Die beiden werden en bloc

gewählt, die Mitglieder haben einstimmig zugestimmt'

Ja- Stimmen: 18

Enthaltungen'.2

Die Gewählten nehmen die Wahl an.

c. Kassierer/in

Die bisherige Kassiererin Monika Silberling steht für eine Wiederwahl nicht

zur Verfügung. Andreas Tropp bedankt sich bei Monika für ihre

hervorragende Arbeit in den vergangenen Jahren und bedauert ihren

Entschluis. Aus den Reihen der Mitglieder kommt kein Vorschlag, somit

bleibt der Posten des Kassierers offen und wird auf die Mitglieder-

versammlung2}22verschoben. Monika Silberling wird bis dahin das Amt

kommissarisch begleiten.



d. Schriftführer

Tom Pauly wird von den Mitgliedern zur Wiederwahl vorgeschlagen. Kein
weiterer Vorschlag.

Ja- Stimmen: 19
Enthaltungen: 1

Der Gewählte nimmt die Wahl an.

Ortsvorsteher Jürgen Deuster ergreift das Wort und bedankt sich beim Vorstand des
SV 1960 Odersbach e.V. für seine Arbeit. Der SVO ist ein wichtiger Baustein im
Zusammenleben aller Bürger in Odersbach. Er hoft auf eine weiterhin gute
Zusammenarbeit.

ZUTOP 12 Wahl von Beisitzern (enreiterter Vorstand)

Für den enreiterten Vorstand hat der Vorstand folgende Personen
vorgeschlagen:

Birgit Bergmann, Philipp Deuster, Harald Horni, Gaby Janiczek, Karlheinz Kissel,
Petro Rivera, Armin Schönberger, Sabine Schwender und Klaus Steinbrecher.

Für die nicht anwesenden Personen liegt eine Wahlvollmacht vor. Aus den
Reihen der Mitglieder kommen keine weiteren Vorschläge. Die Wahlen blocwird
von den Mitgliedern einstimmig befünrortet.

Ja-Stimmen:20

Die Gewählten nehmen die Wahl an.

Zu TOP 13 Wahlvon anrei Kassenprüfern

Vorgeschlagen werden zur Wiederwahl Thomas Zimmermann und Martin
Kramer (Vollmacht liegt vor). Keine weiteren Vorschläge. Beide können en bloc
und offen gewählt werden.

Ja-Stimmen:20

Beide nehmen die Wahl an.



Zu TOP 14 Neuwahlen der Fachwarte

Der Vorstand bedankt sich bei den Fachwarten für ihre langjährige
Zusammenarbeit. Aufhören werden Rüdiger Ebel, Renate Zimmermann und
Gertrud Hirschfeld. In diesem Zug wird sich die Gymnastikgruppe ebenfalls
auflösen. Für die Besetzung der Fachwarte hat der Vorstand seine Vorschläge
geäußert. Aus der Mitgliederversammlung kommen keine weiteren Vorschläge,
sodass es zur Wahl der neuen Fachwarte kommt.

a) Fußball:

Vorgeschlagen wird Armin Schönberger.

Ja-Stimmen:2Q

Der Gewählte nimmt seine Wahl in Abwesenheit an. Eine Vollmacht liegt
vor.

b) Jugendfußball

Vorgeschlagen wird Philipp Deuster.

Ja-Stimmen: 18
Enthaltungen:2

Der Gewählte nimmt die Wahl an.

c) Tischtennis:

Vorgeschlagen wird Alexander Kohl.

Ja-Stimmen: 19

Enthaltungen: 1

Der Gewählte nimmt die Wahl an.

d) Kinderturnen:

Vorgeschlagen wird Katrin Sachweh.

Ja-Stimmen:20

Die Gewählte nimmt ihre Wahl in Abwesenheit an. Eine Vollmacht liegt
vor. Katrin Sachweh wird von Frau Sandra Michailenko unterstütä.



Aerobic:

Vorgeschlagen wird Andrea Leusch-Kramer

Ja-Stimmen:20

Gewählte nimmt ihre Wahl in Abwesenheit an. Eine Vollmacht liegt

Zu TOP 15 Behandlung von eingereichten Anträgen

Es wurden keine Anträge von den Mitgliedern eingereicht.

ZUTOP 16 Verschiedenes

Ortsvorsteher Jürgen Deuster möchte gerne einige Punkte ansprechen.

o 2024 feiert Odersbach seine 700 Jahr - Feier. Dazu wird im Januar 2022
ein Festausschuss gegründet. Jürgen Deuster ruft alle auf sich daran zu
beteiligen.

. Der Ortsvorsteher blickt auf die Aktion ,,Odersbach goes Olympia" zurück.
Ein voller Erfolg, der von vielen angenommen wurde und durch eine
ähnliche Aktion in2022 wiederholt werden soll. Das Bild, welches sich aus
vielen Einzelbildern zusammensetzt, soll im Bürgerhaus seinen Platz
finden. Sabine Schwender ergänzt, dass die Meldung der Ergebnisse
einfacher gestaltet werden soll.

o Ein Triathlon in Kombination mit einem Sportfest zwischen Odersbach und
Kirschhofen soll stattfinden. Außer der ldee ist noch kein Konzept
vorhanden. Der SVO soll sich ebenfalls darüber Gedanken machen.

Weitere Wortmeld ungen erfolgen nicht.

Der erste Vorsitzende Andreas Tropp schließt die Versammlung um 21:15 Uhr und
wünscht allen Mitgliedern noch einen schönen Abend.

e)

Die
vor.

Odersbach. den 10.11 .2021


